

# Zuchtstätte der Bernhardiner in Martigny erhält Zuwachs

In der Fondation Barry in Martigny (VS) sind am 11. April sieben kleine Bernhardiner-Hunde zur Welt gekommen. Die süssen Welpen sind ab dem 23. Mai im Barryland-Museum in Martigny zu sehen.



Bild: Iris Küschner/powerpress.ch

Der Nachwuchs stammt aus einem einzigen Wurf, wie die Fondation Barry am Dienstag bei einem Fototermin bekannt gab. Die fünf männlichen und zwei weiblichen Welpen seien alle gesund, ausser einem, das schwach sei. «Wir werden aber alles tun, um das Kleine zu retten», sagte Manuel Gaillard, Verantwortlicher für die Bernhardiner-Zucht, auf Anfrage von Keystone-SDA.

Die Bernhardiner-Welpen werden normalerweise verkauft, die Fondation Barry könnte aber auch eines oder zwei von ihnen behalten. Dies hänge von deren Entwicklung ab, so Gaillard. Ein Bernhardiner-Weibchen kann mit einem Wurf bis zu zwölf oder gar 13 Junge zur Welt bringen.

[IMG 2]

Die Fondation Barry hat 2005 von den Chorherren vom Grossen Sankt Bernhard die Zuchtstätte mit den berühmten Bernhardiner-Hunden übernommen. Seither ist die Stiftung Besitzerin der weltweit ältesten Zucht des Schweizer Nationalhundes. Ziel ist es, die über drei Jahrhunderte alte Zucht am Ursprungsort weiterzuführen und den besonderen Typ der Hospizbernhardiner zu erhalten.

Im Dezember 2017 wurde [Martin Nydegger](https://www.htr.ch/story/bernhardiner-barry-wird-botschafter-des-schweizer-tourismus-11936.html), (<https://www.htr.ch/story/bernhardiner-barry-wird-botschafter-des-schweizer-tourismus-11936.html>) Direktor von Schweiz Tourismus, Pate von Schweiz-Maskottchen «Barry» dem Bernhardiner von der Formation Barry. (sda)

Publiziert am Dienstag, 16. April 2019